



CITIZEN'S PLAZA

市民のひろば

市民の皆さんからの投稿作品をご紹介します！

広報サポーターだより



広報サポーター
中川倫子

お子さんと一緒に出掛けませんか？

「引っ越して来たばかりでお友達ができるかな…」「お出かけ中に泣いちゃったらどうしよう…」「同年代の子と仲良く遊べるかしら…」。皆さん、そんな悩みはありませんか？でも大丈夫!!田原市には子どもと一緒に出かけ場所が盛りだくさんです。保育園や認定こども園の園庭開放、図書館のお話会、赤ちゃんサロン(1歳まで)などがあります。

初めはどんな雰囲気なのだろう、どんなことをするのだろうとドキドキした園庭開放。それが伝わったのか、子どもも初めは緊張していました。しかし、場に慣れ、先生方やお友達と話が弾むと子どもの方から『行こうよ!』と言うようになり、お出かけをする日にはカレンダーに丸印を書くのが定番になりました。その丸印を見てうれしそうに顔をし、あと何日でお出かけできるか一生懸命数える姿が今でも心に残っています。

園庭開放の終わりの時間には、みんなで片づけをします。現在、保育園に通っている娘にとって、親と一緒にする『片づけ・集団遊び』は集団生活への第一歩としていい経験になったと思います。

さて、今日はどこへお出かけしましょうか？おそろいの服を着て新しい場所へ赴いてみてはいかがでしょう。子どもが一緒だからこそ楽しい空間。今しかない時間を楽しんでくださいね!

田原市子育て安心見守り隊(田原市健康課内)が発行している『子育て情報誌 子育て応援ブック』もぜひ、ご覧ください。



▲赤羽根福祉センターでの子育て広場の様子



▲赤ちゃんサロンのベビーマッサージの様子(左)と参加された皆さんとの記念撮影(右)